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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2868回 令和 6年 4月 18日 木曜日 

           アッセンブリー 

 

司 会 進 行 平岩あゆみ副 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ 我等の生業 

 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・アッセンブリー宜しくお願いします。明日、地区 

ガバナー杯チャリティーゴルフ大会に参加して 

きます。              三原慎也 

・地区研修・協議会出席の皆さん、お疲れ様でした。 

西村 肇 

・本日アッセンブリーです。宜しくお願いします。 

遠藤一史・平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔 

細江洋司・岩出明喜・河合 修・河合和也 

國田大雄・水上成樹・森下 光・村井裕孝 

長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇・野田三津雄 

信田清久・大川達也・酒井智義・坂本 仁 

竹内巧治・冨澤義人・和田英人・徐 飛 

山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・地区事務所より 3 月クラブ増強状況報告書 

＜拝受＞ 

・関、郡上長良川 各 RC より週報 

委員会報告  

和田英人情報担当責任者 

・IM 収支報告と本日の IDM の連絡 

村井裕孝親睦委員 

・親睦旅行のお知らせ 

酒井智義社会奉仕委員長 

・社会奉仕例会のお知らせ 

 

会長の時間 三原慎也会長 

 

皆さん、こんにちは。昨日、四

国の方でまた強い地震がありま

した。映像を見ると岩が落ちてい

たり、お店の中でいろんなものが

落ちている状況が映し出されておりました。今年

1 月 1 日に始まって、日本の各地もですし、台湾

でもこの間大きな地震がありましたし、地球がい

っぱい揺れているので怖いなっていうところがあ

ります。郡上の辺りは断層とか火山もないので、

少しは安全かなと思っていますが、いつ何時地震

が起こるかわかりませんので、是非それに備えた

準備だけはしておきたいなと思っております。  

それから、八幡では、来週の土曜日曜に春祭り

が行われ、今年も神楽とか神輿が周ります。それ

と、30 年以上続いておりますさくら道ネイチャー

ランの方も、今年で最後と言われておりますが、

これも今度の土曜日曜に行われ、名古屋城から出

発して、今年は白鳥がゴールとなります。第一回

目の大会の時に、私は青年会議所としてゴール地

点の担当をしたことがあります。土曜日の朝 6 時

に名古屋城公園を出発して、金沢の兼六園のゴー

ルに着くのが、大体早い人で 24 時間、その一回目

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 30 名 4 名 34 名 94.6％ 

＜次回の予定＞ 

第 2871 回 令和 6 年 5 月 9 日 第 2 木曜日 

   会員卓話  松森 薫会員 

         平岩あゆみ会員 

  

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2869 回 令和 6 年 4 月 25 日 第 4 木曜日 

     会員卓話  竹内巧治会員 

           川嶋成樹会員 
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は十数人のエリートランナーが走りましたので、

基本的には金沢のゴールにはだいたい朝 8 時ぐら

いに着くのではないか、という予想をもとに準備

をしていた覚えがあります。郡上で準備している

時に、ウルトラマラソンが得意な外国の招待選手

が、出発して 3 時間 4 時間でリタイアしたという

情報が入ってきて、驚きつつ翌日のゴールに向け

て金沢に移動してゴールの設営をしておりました。

その時に、トップのランナーが予想より早く着く

ということで、急いでゴールの設営をした覚えが

あります。トップの方は、多分午前 6 時半ぐらい

に着いたと記憶していますが、二番目にゴールし

た方は午前 10 時ぐらいに着いて、その間が 4 時間

くらいあったような覚えがあります。さくら道ネ

イチャーランもコロナで中止になっていて、多い

時で 120 人ぐらい走っていましたが、前回は 80 人

ぐらいだったということです。今回で最後という

ことですが、この中にもエイドステーションなど

色々とお手伝いをされた方もあると思います。終

わってしまうのは残念だなということを思ってお

ります。 

今日はアッセンブリーです。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

アッセンブリー 各委員会中間報告 

SAA 長尾信幸委員長 

・例年通り会場の準備、お弁当と花の手配、そし

て例会の司会進行をしております。 

親睦委員会 村井裕孝親睦委員 

・他団体との交流会、親睦ゴルフ大会、月見例会、

花見例会、3 クラブ合同例会、忘年例会を実施

しました。親睦旅行は来月です。年度末懇親会

はこれからの実施になります。 

クラブ奉仕委員会 野田三津雄委員長 

・順調に進んでいると思いますが、出席が少ない

ところが気になっているところでございます。 

プログラム 廣瀬泰輔担当責任者 

・皆さんのご協力を賜りながら、急な予定変更も

何とか回してここまできております。あと二ヶ

月半ほどありますが、皆さんのご協力を賜りな

がら予定通り進めていけたらなと思っておりま

す。宜しくお願いします。 

出席 森下 光担当責任者 

・毎回皆さんに補正をお願いしております。目標

は 100％を目指していますが、なかなか 100%に

至っておりません。補正をつけていただければ

100%出席ということも可能になります。ロータ

リーの基本は出席でございますので宜しくお願

いいたします。 

情報 和田英人担当責任者 

・情報委員会の活動としましては、毎月第一例会

に四つのテストとロータリーの目的を朗読して

おります。それと、IDM の積極参加をするよう

に連絡をしております。目標として、随時ロー

タリーの新しい情報を提供するとしていますが、

なかなか提供できていませんので、5 月、6 月と

頑張りたいと思っております。 

ニコ BOX 國田大雄担当責任者 

・基本方針としては、会員全員の自主投函を目標

としております。本日も多くの方から投函して

いただいておりまして、今期は今現在で大変た

くさんの投函をしていただいております。あと

二ヶ月ちょっとですが宜しくお願いいたします。 

職業奉仕委員会 山下友幸委員長 

・活動としましては、職場例会を昨年 10 月 12 日

にミノグループさんの大和工場にて実施させて

いただいております。あとは、来月の奉仕作業

に協力させていただきます。 

社会奉仕委員会 酒井智義委員長 

・昨年ロータリー文庫の贈呈式を行いました。来

月は屋外での奉仕作業を計画しておりますので

宜しくお願いします。 

青少年奉仕・国際奉仕委員会 大川達也委員長 

・少年野球大会とサッカー大会、そして中濃駅伝

大会に協賛を行ないました。 

会員増強 永瀬和郎担当責任者 

・3 名の方に入会していただいて、退会が 2 名あ

り、今のところ純増 1 名です。引き続き増強を

宜しくお願いします。 

公共イメージ委員会 松森 薫委員長 

・ロータリーの名前を地域の皆さんにたくさん知

ってもらえるように、各委員会で実施する行事

を ING さん、新聞社さんに連絡しますので、早

めに教えてください。 

広報 村井裕孝担当責任者 

・ポリオ根絶の PR を行いました。SNS の活用とし

て、フェイスブックの投稿をしています。報道

機関などにクラブの活動を取り上げていただけ

るように記事の提供、活動の取材をお願いして

おります。 

R 財団・米山奨学委員会 岩出明喜委員長 

・財団、米山奨学会への寄付を行いました。 

ポリオの募金活動を実施して、これも送金しま

した。 

 

地区研修・協議会報告 平岩憲政会長エレクト 

 4 月 13 日に、三重県津市で地区研修・協議会

があり、14 名で参加してきました。開会セッシ

ョンから始まって、第 1 セッション、第 2 セッ

ション、閉会セッションがあり、点鐘が 13 時で、

閉会が 16 時 55 分でした。距離がある所への参

加したが、出席の皆さん大変ご苦労様でした。

内容については、先週の卓話でお話しした会長

エレクト研修の内容とほとんど同じで、それを

分科会でそれぞれ実施したという形です。 

ありがとうございました。 


